

## BIBLIOTECA PÚBLICA MUNICIPAL

"Un espacio vacío, los niños, los libros, las hadas... Todos fuimos biblioteca."



Llegaban en fila junto a los profesores, nuestra vieja biblioteca los acogía con los brazos abiertos, los tiene muy grandes, en un iplis, plas! Los niños se convertían en libros y viajando a través del espejo nos adentrábamos en el mundo mágico y vacío de la nueva biblioteca.

Los libros se apoyaban en las paredes y los niños y las niñas se sentaban en el círculo mágico. Las hadas desplegaban sus alas y con el poder que les otorga su condición de guardianas de las palabras las historias

nos envolvían a todos entre risas, juegos y cuentos. Un mundo mágico era la biblioteca y las palabras nos hacían más grandes, tanto que al final alguno de los grupos se convirtió en una historia, "La historia de Erika", una niña salvada de las garras de la intolerancia y la maldad. Silencio y miradas tristes, vuestros hijos aprendían que la vida es dura y cruel a veces, pero también que está llena de gentes buenas y que siempre está bien recordar y aprender. Todos fuimos biblioteca y algunos fueron duendes: "Duendes del año":

La familia Carrero, Pilar Tello, M<sup>a</sup> Jesús Peño, María Lacrimioara, Doña Charo Larraz.

Otros también compartieron los cuentos de garabatos que habían escrito: "La niña del folio blanco", "El pollo Pimpollo", "La página nº 7", hasta veintitantos cuentos.

Alguna persona recibió el Duende Sorpresa por conseguir hacerse "hada" en sólo tres años. Y eso no es fácil.

En 2007 tuvimos 17.953 visitas en nuestra biblioteca, 9.871 préstamos, 8.131 lecturas en sala, 1.272 personas participaron en actividades. ¡OJO!

En 2008 llevamos ya 1.360 participantes en actividades y casi 12.000 visitas y nos queda el otoño...

"Todos somos biblioteca" ha sido el título de las actividades del MES DEL LIBRO ¡Pero es que lo somos!

Las hadas rieron y lloraron, trabajaron y a veces tuvieron que bajar al bosque de las brujas a tomar el elixir con el que se rizan la nariz para estornudar cuando llega el cansancio.

Al final todos fuimos felices, más felices que nunca enseñando a leer a los niños y niñas que vinieron del Este o del Sur, ayudando a hacer los deberes, recomendando libros, hablando de lecturas, exponiendo nuestro proyecto de biblioteca en las Jornadas Provinciales.

Al final las hadas sacaron sus cajas de "povos de hadas" y tocaron las cabezas de los pequeños y grandes lectores y cuando llegaron a sus casas los más chiquitines no querían bañarse. No querían perder el poder que les entregamos. Pero nosotras les tranquilizamos, si leen lo conservarán siempre, siempre. Y quién sabe, igual si os divertís a tope durante la feria, que es lo que toca, igual cuando el verano se oculte y las hojas de los árboles alfombren el camino que lleva a la "biblio", entonces si os habéis portado bien, igual os damos un poquito de elixir para rizar la nariz contra la desesperanza.

Un abrazo para todos. ¡Felices fiestas!  
Hadabruja y Hadaacaramelada

